

性に関する講演会

演題「自分をみつめよう」

11月12日（火）に性に関する講演会を行いました。たなベクリニック産科婦人科の助産師である石崎奈美恵先生を招き講演をしてもらいました。生徒たちは真剣に講話を聞いていました。

——生徒の感想——

●一番印象に残ったことは何ですか

・講師の先生が最後に「生きてほしい」という願いを伝えられた所と「いのちはあたたかい」というお話です。

・石崎先生自身が出産された時のビデオを見たこと

・両親が愛し合った結果が今の私達の姿であるということ。

●講演の中で分かったことや感じたこと等、自由に感想を書いてください。

・今日の講演を聞き、改めて命の大切さを知ることができました。今まで何度か性に関する講演会は聞いたことがあったのですが、講師の先生が出産されているビデオなど、とても新鮮な講演会でした。私は将来、看護師になりたいとっていて、助産師も視野に入れていたので、迷っていたのですが、助産師になりたいという気持ちがより高まりました。また、あんなに大変な思いをして産んでくれた母に感謝しようと思いました。将来は石崎先生のようになりたいと思いました。

・私は17年前にたなベクリニックで生まれました。その時のことを両親が教えてくれた時に、母が23時間も痛みに耐えていたと聞き、とても感謝しています。毎年私の誕生日になると、父が母に「〇年前はお疲れ様」と言っていた事を思い出して、たまには両親にありがとうと感謝の気持ちを伝えたいです。そして、両親が誇れる娘になるためにこれから毎日を大切に一生懸命生きていこうと思います。

